
 
 
 
 
 
ACTA V: En  Maldonado, a los 14 días del mes de abril  de dos mil doce, siendo las 10 
y 30 hs. se reúne, en dependencias de la  Junta Departamental de Maldonado, la 
Comisión Asesora de Asistencia Social del Congreso Nacional de Ediles, estando 
presentes las Edilas Sras.  Nancy Fontora (Paysandú – Partido Frente Amplio) y 
Claudia Fernández (Soriano – Partido Nacional) y los Ediles Sres. Edgardo Duarte 
(Canelones – Partido Frente Amplio), José Luis Molina (Rocha – Partido Nacional), 
Telvio Pinheiro (Cerro Largo – Partido Frente Amplio), Alvaro Alza (Paysandú – Partido 
Colorado) y Carlos Martínez (Treinta y Tres – Partido Nacional) Se da lectura al Acta 
anterior.  El Edil Sr. Álvaro Alza informa a esta Secretaría  de su actual titularidad, 
firmando como tal la presente, así como que el Edil Sr. Mauricio Benedetti (antes 
Titular), ejercerá la Suplencia, de lo cual no presenta documentación. En primer lugar 
se autoriza a que permanezca durante el transcurso de la presente reunión de esta 
Comisión Asesora a la  Sra. Eloisa Font, periodista del Departamento de Soriano.  A 
continuación la Presidenta de la Comisión Edila Sra. Nancy Fontora, entrega para 
conocimiento y aprobación de los demás integrantes de la Comisión los materiales a 
utilizarse en el Encuentro Nacional de Comisiones de Asuntos Sociales, a realizarse 
en la ciudad de Atlántida – Departamento de Canelones los días 3 y 4 de mayo del cte. 
año.; a saber: invitaciones, formulario de acreditaciones, distintivos, carpeta, formato y 
diseño del afiche y certificado de asistencia. Así mismo la Presidenta solicita a los 
demás integrantes hagan llegar a la brevedad números telefónicos y direcciones 
solicitadas oportunamente para poder remitir las correspondientes invitaciones al 
mencionado evento, ante lo cual la Edila Sra. Claudia Fernández hace entrega de un 
sobre con la información solicitada de su departamento – Soriano. A continuación el 
Edil Sr. Edgardo Duarte presenta el Programa a desarrollarse en el Encuentro, sujeto 
a las confirmaciones pertinentes, de cada uno de los invitados, panelistas y 
expositores sugeridos, dando cuenta también de todos los que al momento se 
encuentran confirmados, a saber para el día 3 de mayo a la mañana, el Sr. José 
Cardozo del Partido Nacional y el Presidente de la Comisión respectiva de la Cámara 
de Diputados, Sr. Radío Representante del Partido Independiente, informando además 
que está a la espera de confirmación del Sr. Tabaré Viera y de los representantes del 
IN Familia, ASSE e INAU. A continuación informa sobre las actividades para la tarde 
del mismo día, participando en esta instancia expositores de la Intendencia de 
Canelones del área de Desarrollo Social sobre el Programa “Uruguay crece contigo”  - 
Canelones y sobre el mismo programa está previsto que exponga   un representante 
de UNICEF – Uruguay, disertando sobre el antedicho Programa. Continúa el citado 
Edil informando sobre el día 4 a la mañana, Espacio de los Partidos Políticos sobre el 
tema y a continuación la actuación de un  Coro de Paso Carrasco de Adultos Mayores 
y a  siguiendo  el Primer panel de Trabajo donde expondría un representante por 
partido político  y un representante del BPS, AJUPEN, MIDES – a confirmar y luego 
instancia  de preguntas. En esta oportunidad informa la Sra. Presidenta que ya tiene 
confirmada la asistencia de la Directora de Salud del Departamento de Paysandú. Lic. 
Magdalena Espillar. Continúa el informe del Sr. Edil, para la tarde del día 4, primero de 
la exposición del Dr. Eduardo  Sarutte (Soriano – Partido Nacional) – confirmado -  y 
en segundo lugar “Experiencia en Rocha sobre el sistema de cuidado del adulto 
mayor”, confirmada también la asistencia del equipo del Departamento de Rocha que 
trabaja en el tema – Sra. Flavio Cuello y del Sr. Presidente de la Junta Departamental 
de ése Departamento. En esta oportunidad, el Edil Sr. Carlos Martínez sugiere sea 
invitada la Sra. Grisel Caram, por su activa participación en la problemática en el 
período anterior y luego de cambio de palabras también surge el nombre del Sr. 
Estacio Sena (Pte. de AJUPEN). Termina informando sobre la cena  cierre del 



Congreso y presentes que se entregarán en la misma. A continuación y siendo la hora 
11 y 25 hs. se recibe en el seno de la Comisión al Dr. Eduardo Sarutte quien plantea 
los temas a exponer a saber: “Promoción y protección de la salud del adulto mayor” y 
“Cuidado cuidadores”, luego de su intervención esta comisión acuerda que el Dr. 
Exponga sobre los dos temas con un tiempo aproximado de veinte minutos, más un 
tiempo de preguntas.  Siendo las 11 45 se retira el invitado. A continuación se deciden 
los Sres. Ediles que actuarán de moderadores  en los diferentes puntos del Programa 
y se decide que para el día 3 de mayo actuarán por la mañana la Presidente Nancy 
Fontora y el Edil Carlos Martínez y por la tarde los Ediles Sr. Edgardo Duarte y Sra. 
Claudia Fernández y para el día 4 por la mañana Ediles Sres. Telvio  Pinheiro y Álvaro 
Alza y por la tarde lo decidirán el día 2. En este momento se recibe a la Presidenta de 
la Junta de Canelones Sra. Orquídea Minetti y a la Secretaria del CNE Sra. Adriana 
Odazzio, siendo las 11:55hs.. En esta oportunidad la mencionada Secretaria informa 
que al momento están confirmadas a través de ésa Secretaría la presencia del Dr. 
Daniel Olesker (MIDES), el Dr. Álvaro Arroyo por UNICEF y del equipo de Trabajo de 
la Dirección del Adulto Mayor de la la Intendencia Departamental de Rocha. La Sra. 
Presidenta de la Junta de Canelones, intercambia con los integrantes de esta comisión 
diferentes detalles relativos a la organización y desarrollo del evento de referencia. A 
continuación el Edil Sr. Telvio Pinheiro mociona que esta Comisión se instale el día 2 
de mayo a las 15.00hs. , en instalaciones del Encuentro a fin de coordinar los últimos 
detalles del mencionado evento y que por este medio se hagan llegar las invitaciones 
a cada integrante de esta Comisión a partir esa fecha. Asimismo se comprometen los 
Ediles Nancy Fontora, José Molina y Alvaro Alza a realizar en los días venideros, los 
contactos necesarios con los representantes de sus partidos políticos a fin de poder 
confirmar las asistencias de los participantes correspondientes. La Sra. Presidenta de 
la Junta de Canelones, solicita a esta Comisión poder colocar en el Hall donde se 
llevará a cabo el encuentro, una escultura de un artista de Canelones, el que estará 
presente durante el desarrollo del mismo. Siendo las 12 y 55 se vota un cuarto 
intermedio hasta las 18:00hs. Siendo las 19 y 20 hs. se levanta el cuarto intermedio se 
da lectura al presente documento dejando constancia del agradecimiento a la 
Secretaria Administrativa de la Junta Departamental de Maldonado, Sra. Julia 
Busnadiego por la colaboración brindada en la presente jornada de trabajo. Siendo las 
19 y 30 hs. se levanta la presente reunión,  labrándose para su debida constancia la 
presente acta, en el lugar y fecha arriba indicados.--------- 
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